
G3-8E8A 8 Inputs/8 Outputs for GE 300 
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Display LEDs
for S1 – S8

Input 1 – 8

Status display
8E8A card

Input/output card G3-8E8A (for GE 300) with 8 inputs for floating contacts and 8 outputs (floating 
contacts, max. switching power 60 W / 125 VA, max. switching current 2 A, max. switching voltage: 60 
VDC / 40 VAC). The outputs can be connected as normally closed contact, normally open contact or 
change over contact.

Connection diagram

The input/output card G3-8E8A can be used in any slot of the Intercom Server.

Attention
•	 No voltage may be connected to the inputs of the G3-8E8A. Only FLOATING CONTACTS like e.g. 

relay contacts, contactors, keys or switches may be connected.
•	 All connected circuits shall fulfil the following requirements: 

Safety Extra Low Voltage (SELV) and Limited Power Source (LSP) according to IEC/EN 60950-1 or 
ES1, PS2 circuits and Annex Q (Limited Power Source) according to IEC/EN/UL 62368-1.

Attention
•	 No voltage may be connected to the inputs of the G3-8E8A. Only FLOATING CONTACTS like e.g. 

relay contacts, contactors, keys or switches may be connected.
•	 All connected circuits shall fulfil the following requirements: 

Safety Extra Low Voltage (SELV) and Limited Power Source (LSP) according to IEC/EN 60950-1 or 
ES1, PS2 circuits and Annex Q (Limited Power Source) according to IEC/EN/UL 62368-1.

Observe the precautions for handling of electrostatic sensitive devices!

Handling
Use the original packaging when transporting the device to prevent damage.

Disposal and recycling

This device must not be disposed of together with household waste or commercial waste. 
In the EU: The directive 2012/19/EU applies (Waste from Electrical and Electronic Equipment, 
WEEE). Worldwide: The country-specific regulations for disposal apply.

Manufacturer‘s reference
This device complies with the directives listed below by fulfilling corresonding standards:
•	 Electromagnetic compatibility (directive 89/336/EWG (EN 55032, EN 55035))
•	 Electromagnetic compatibility (directive 2014/30/EU)
•	 The restriction on the use of certain hazardous substances in electrical and electronic 

equipment (directive 2011/65/EU)
For technical specifications, see the respective data sheet. 
For the latest software and documentation, visit: www.commend.com
Keep this description in safe custody.
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G3-8E8A 8 Eingänge/8 Ausgänge für GE 300 
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Anzeige-LEDs
für S1 – S8

Eingang 1 – 8

Statusanzeige
8E8A-Karte

Ein-/Ausgangskarte G3-8E8A (für GE 300) mit 8 Eingängen für potentialfreie Kontakte und 8 Aus-
gängen (potentialfreie Relaiskontakte, max. Schaltleistung 60 W bzw. 125 VA, max. Schaltstrom 2 A, 
max. Schaltspannung 60 VDC / 40 VAC). Die Ausgänge können als Schließer, Öffner oder Umschalter 
geschaltet werden).

Anschlussdiagramm:

Ein- Ausgangskarte G3-8E8A kann in jedem beliebigen Einschub des Intercom Servers 
verwendet werden.

Achtung
•	 Es darf keine Spannung an den Eingängen der G3-8E8A angelegt werden. Es dürfen nur POTEN

TIALFREIE KONTAKTE wie z.B.: Relaiskontakte, Schützkontakte,  Tasten oder Schalter angeschlossen 
werden.

•	 Alle angeschlossenen Stromkreise müssen die folgenden Sicherheitsanforderungen erfüllen: 
Sicherheitskleinspannung (SELV) und leistungsbegrenzte Stromversorgung (LPS) nach IEC/EN 
60950-1 oder  ES1-, PS2-Schaltkreise und Anhang Q (leistungsbegrenzte Stromversorgung) nach 
IEC/EN/UL 62368-1.

Achtung
•	 Es darf keine Spannung an den Eingängen der G3-8E8A angelegt werden. Es dürfen nur POTEN

TIALFREIE KONTAKTE wie z.B.: Relaiskontakte, Schützkontakte,  Tasten oder Schalter angeschlossen 
werden.

•	 Alle angeschlossenen Stromkreise müssen die folgenden Sicherheitsanforderungen erfüllen: 
Sicherheitskleinspannung (SELV) und leistungsbegrenzte Stromversorgung (LPS) nach IEC/EN 
60950-1 oder  ES1-, PS2-Schaltkreise und Anhang Q (leistungsbegrenzte Stromversorgung) nach 
IEC/EN/UL 62368-1.
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Beachten Sie die Vorsichtsmaßnahmen bei der Handhabung elektrostatisch gefährdeter 
Bauelemente.

Handhabung
Verwenden Sie für den Transport des Geräts die Originalverpackung, um Beschädigungen zu vermeiden.

Abfallbeseitigung und Recycling

Dieses Gerät darf nicht gemeinsam mit herkömmlichem Hausmüll oder Gewerbemüll ent-
sorgt werden. In der EU: Es gilt die Richtlinie 2012/19/EU (Elektro- und Elektronik-Altgeräte, 
WEEE). Weltweit: Es gelten die länderspezifischen Regelungen zur Entsorgung.

Hinweis des Herstellers
Dieses Gerät entspricht durch die Erfüllung entsprechender Standards folgenden 
europäischen Richtlinien:
•	 Elektromagnetische Verträglichkeit (Richtlinie 89/336/EWG (EN 55032, EN 55035))
•	 Elektromagnetische Verträglichkeit (Richtlinie 2014/30/EU)
•	 Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und 

Elektronikgeräten (Richtlinie 2011/65/EU)
Technische Spezifikationen sind im entsprechenden Datenblatt zu finden. 
Die aktuellste Software und Dokumentation finden Sie unter: www.commend.com
Bewahren Sie diese Beschreibung sorgfältig auf.
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